



(V.l.n.r.): Angelika Faschinger, Nachbarschaftshilfe Garching e.V., Herbert Becke, Ursula Busch und Isabella Barbagallo, beide KunstKompass München Nord e.V.

Kreativität, Spaß und ankommende Hilfe

KunstKompass spendet 800 Euro von dem Kunstprojekt an die Nachbarschaftshilfe

Herbert Becke ist nicht auf den Mund gefallen und ja, er war in Höchstform. Er war der Versteigerer am Ende des Projektes vom KunstKompass, bei dem Stühle, Koffer und Schirme zu kuriosen Kunstwerken wurden. Abschluss der Aktion war die Versteigerung der Objekte und die brachte stolze 800 Euro für die Nachbarschaftshilfe ein.

Das regnerische Wetter hat sicherlich einige Garchinger davon abgehalten, dem witzigen Abschluss der Aktion des Kunst Kompasses beizuwohnen. Das hat sicher den einen oder anderen Spenden-Euro gekostet, aber die wichtigen Gäste waren da. Kunstbegeisterte und Garchinger mit dem Herz am rechten Fleck haben nicht nur mittlere zweistellige Beträge in die Objekte investiert, sondern Stühle und Koffer auch abenteuerlich auf den Fahrrädern nach Hause transportiert.

Ruheständler-Kabarettist Herbert Becke musste bei einigen Exponaten selbst la-

chen. Besonders emotional pries er die Stühle der alten VHS an, „die schon verrottet sind, bevor der Neubau fertig ist“. Den weißblauen Stuhl bewertete er „als unseren bayerischen Himmel, der auch für Preißn geeignet ist“. Und Fische auf dem Koffer seien die Aquariumoption, „bei der es keine Pflege und keine Fütterung braucht“.

Ursula Busch, die Vorsitzende von Kunst Kompass, strahlte über das ganze Gesicht. Mit der außergewöhnlichen Aktion im Bürgerpark hat der Verein den Menschen Freude gemacht, viele zum spontanen Mitkünsteln motiviert und vor allem den Verein bekannt gemacht. Mit 60 Stühlen, zwölf Koffern und 15 Schirmen habe man Großes hergestellt. „Wir hatten nicht erwartet, dass so viele Menschen mitmachen“, sagte Busch. Der KunstKompass werde nun in sich gehen, Ideen sammeln und dann wieder mit einem spektakulären Projekt an die Öffentlichkeit kommen.

